
提言書 
 

地区名 南木曽町地域振興協議会会長会議 

 

1. 医療提供体制に関すること（市民病院と坂下病院の役割分担・連携など） 

◎地域総合病院の機能維持 

①坂下病院の問題については利用者にとって一番心配していることは救急医療サービスが、 

距離的に見て低下することです。経営体制を考えるにしても救急医療サービスは坂下病院で維持し

てほしいと考える。その際、最低限の急性期病床と回復期病床を確保していただきたい。 

 

②坂下病院での入院機能の縮小は中津川市民病院でカバーする。 

 

③中津川市民病院と坂下病院の並立が困難であるならば、分院化の方向でシュミレーションしてみ

てはいかがでしょうか。 

 

2. 医師確保の取り組みについて（市民病院・坂下病院） 

①給与・待遇面について全国的な標準に合わせる。 

 

②医療体制の確保は自治体の長や病院関係者のみの責任ではないと思います。 

   県や国に機会があれば改革を求めてほしい。 

 

③県議会議員・国会議員等への陳情の実施。 

 

3. 経営改善の取り組みについて（市民病院・坂下病院） 

（病院経営でどのような医療体制が収支バランスを取れるのか。） 

 

①利用者の増加のために 

  地域医療の観点で意見や要望に耳を傾けサービス向上を図る 

  最新高度医療技術を求めていません。転院があっても最初に頼れる病院であってほしい。 

 

②地域医療を支える信念と誇りをもって取り組んでほしい。 


